



# 通信『ほくと』

編集・発行  
天童市立天童北部小学校  
校長 石澤明子

## 学習の成果を存分に発表！！ 感動と達成感で笑顔いっぱいの「ほくと発表会」

1・2年生は11月5日（金）、3・4・5・6年生は12日（金）に学習の成果を発表する「ほくと発表会」がありました。また、12日にはクラブ活動や休み時間に一生懸命に取り組んできたカラーガードと北部太鼓のパフォーマンス披露も行いました。今年度の『ほくと発表会』も、昨年度に引き続き、感染防止対策のために各学年で日時を別にしての開催となりました。しかし、今年度は、1年生が2年生の発表、2年生が3年生の発表を・・・と、一つ下の学年が上の学年の発表を参観しました。また、お家の方にも来ていただき、これまでの学習の成果を存分に発表することができました。各学年とも各教科や総合的な学習の時間、校外学習等で学んだ成果をしっかりと丁寧に表現し、クラスや学年の友だちと協力して発表する姿がたくさん見られました。

特に、6年生にとっては最後の学年の学習発表、カラーガード、北部太鼓の披露となりましたが、これまでの学習成果と発表に込めた熱い思いを力いっぱい表現し、会場には笑顔と感動が広がりました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に参観いただき、子どもたちの意欲と励みになりました。ありがとうございました。



1年生は、国語で学習した「くじらぐも」を自分たち1年生の物語に作り替えて、これまでの学習の様子を元気な台詞や演技で発表しました。



4年生は、校外学習で訪問した県立博物館等の施設について、自分たちで作成した資料や模型、スライドなどを使ってとてもわかりやすい発表ができました。



5年生は、みんなで協力して教え合い、いろんな技に挑戦することをめあてに、跳び箱・マット運動・縄跳びの体育学習（練習）成果を発表しました。



2年生の音読発表「ふたりはともだち」は、国語で学習した物語を劇にして発表しました。大きな声で発表する姿に、成長を感じました。



6年生は、「日本の祭り～コロナをふきとばせ」というタイトルで、花笠祭りとソーラン節を全力で踊り、「おまつり」の群読を力強く発表しました。



3年生は、社会科で学習した「ラ・フランス」と総合で学習した「将棋」について、見学や調査の様子を再現した劇で発表しました。

# ☆たくさんの本とふれ合い、豊かな心を育む☆

## － 天童北部小読書月間（11月1日～26日）－

現在、子どもたち一人一人が自分のめあてをもち、じっくりと読書したり、興味を広げて読書したりする態度を育てることを目的に、読書月間として、3つの取り組みを実施しています。

1つめは、「読書マラソン」です。学年ごとに目標冊数やページ数を設定し、たくさん本を読み、読書カードに記録しています。連日、図書室は読書や本の貸し借りに訪れる子どもたちでいっぱいです。2つめは、「親子読書」です。家庭での読書を勧めるために、親子読書カードを準備して配布しました。現在、親子で一緒に読書をしたり、感想を語り合ったりしてくださっていることかと思えます。素敵なコメントや感想が書かれた『親子読書カード』の提出をお待ちしています。ご協力をお願いします。3つめは、恒例となっております、“くれよんの会”の皆様をお招きした読み聞かせの会の開催です。今年も、17・18日に開催しました。真に迫る朗読や台詞、生演奏、ブラックライト等々…様々な工夫が凝らされて、まるで小劇場で演劇を鑑賞しているようでした。子どもたちは目をキラキラさせながら、歓声をあげたり、笑顔になったり、驚いたり…物語や絵本の世界にどんどん引き込まれていました。その他に、全学年で図画工作の時間に、読書感想画の作成にも取り組みました。学年代表の作品を

『地区読書感想画コンクール』に出品しました。（出品者は後日お知らせします。）今後とも、計画的に読書指導に力を入れ、子どもたちが本に親しみ、生涯にわたって読書を通じて豊かな心を育む基盤を構築したいと考えています。



## ☆今後の主な予定☆

日	月	火	水	木	金	土
28	29 児童委員会 QU アンケート調査	30	12/1 登校指導 講話朝会	2 6年生二中オリエンテーション	3	4
5	6 きらきらほしすこやか巡回相談	7 代表委員会	8	9 1年P登校指導 喫煙・薬物乱用防止 教室（5・6年）	10	11
12	13	14 防犯教室 （3・4年）	15 防犯教室 （5・6年）	16 防犯教室 （1・2年）	17	18
19	20 きらきらほし 児童委員会	21	22 表彰朝会	23	24 終業式 3校時下校 給食なし	25

### 天童北部小学校のホームページを完全リニューアルしました！！

今後も、子どもたちの学校生活・学習活動の様子や学校からのお知らせ等、できる限りリアルタイムで発信できるように努めて参りますので、ぜひ、HPをのぞいてみてください。